

¿Si le obligan a vacunarse?

Sumo Sacerdote HC 666

[Julio 23, 2021](#)

He estado escuchando algunas tonterías de algunas personas aquí, que «los Dioses harán esto y los Dioses harán lo otro» si «tomas la Vacuna». La situación es mala como es. Los Dioses no van a castigar explícitamente a nadie por esto, u otras tonterías específicamente en muchos casos con medio cerebro y mucho fanatismo sin cuidado.

Los Dioses pueden verlo todo, y por lo tanto, Si saben que muchos están sometidos a este destino.

Los Dioses no van a «abandonar» o «castigar» a nadie por esto. La situación es muy difícil tal y como está, con cientos de millones que serán incapaces [o forzados indirectamente incluso a morir] de tomar esto o no.

Mientras que otros pueden morir por... sucesos imprevistos. ¿Una mutación de toda esta vacunación "solo se vive una vez". desenfrenada tal vez? No se equivoquen de todos modos, que estos tiempos son extraños y raros como todo el mundo puede entender. Un ejemplo, hay cerca de 30k muertos en Europa por la vacuna.

Eso solo de las cifras que circulan por ahí. ¿Cuántos no se han anotado? Por el contrario, ¿cuántos se han escrito como muertos por «Co-Vid» para mantener esta extraña narrativa política?

Otros, si las cosas van demasiado lejos, pueden morir ya sea por el virus, por alguna extraña mutación o incluso por las medidas impuestas por los gobiernos. Muchos se lanzaron y se suicidaron porque no podían soportar las medidas opresivas. La lista sigue.

El objetivo principal de uno debería ser permanecer sano, salvo, vivo y, en la medida de lo posible, alejado de toda esta locura por el momento. Y hacer el máximo de la guerra que sabemos, para que pasemos por este período oscuro con el menor daño. Pero habrá daño para muchos en la tierra, eso es inevitable.

Todo esto, son ataques a los derechos de las personas y a los derechos a la salud, y el NOM está mostrando los dientes ahora mismo. Esta es una guerra que está sucediendo, y muchos no tendrán el lujo de evadir cada golpe.

De la misma manera, los Dioses no van a culpar a un guerrero que es alcanzado por una bala [estas acciones son agresiones del JWO] durante tiempos donde su guerra contra la gente es desenfrenada.

Sin embargo, si te sientas allí, eres un adulto libre, tienes otras alternativas, y no haces nada para evitar esto, o simplemente cedes a la presión de grupo, o tienes la capacidad de retrasar o detener esto, y estás sentado en tu culo, sin hacer nada y en particular sólo tenerlo para «No ser asaltado», prepárate, porque nada de esto es el final: Cuanta más gente consienta con esto, más va a continuar la perpetua e interminable violación de las libertades humanas.

Lo anterior tampoco sería un temperamento agradable para los Dioses. ¿Así que si alguna vez te encontraras en cualquier lugar, y necesitaras hacer algo bueno y necesario, simplemente no lo harías para evitar que tu aburrimiento se viera afectado? Entonces uno tiene mucho que

aprender. Esa no es la forma en que uno debe comportarse cuando se trata de poder, libertad, evolución y cosas por el estilo.

Esta es la forma que tiene el vago de condenar la pereza y, a menudo, acaba en desastres para las personas que siguen esta forma de pensar sobre la vida. Así que tenlo en cuenta.

Con respecto a la libertad y las restricciones, todo está siendo abierto en la arena en este momento.

Esto puede llegar hasta el punto de que los padres vacunen a niños pequeños, a los que nunca se les preguntará. Estos niños, por definición, no pueden opinar al respecto. Lo mismo ocurre con muchos adolescentes que podrían convertirse en marginados sociales, ser expulsados del colegio o quién sabe qué más. En algunos lugares de Europa, si uno sufre un accidente, puede que no le admitan en los hospitales [el socialismo está actuando aquí, el sistema sanitario público puede ser forzado a aceptar sólo pacientes «gratuitos», etc.].

Sin embargo, la voluntad de participar en esto, y simplemente hacer lo que diga el enemigo, no es favorable para hacer. De hecho, si puedes hacer otra cosa, o estás en los Estados Unidos, o en cualquier otro lugar donde esto no se hará cumplir, y vas a hacer esto, estás en el mejor de los casos, actuando de una manera muy ingenua. Sienta un precedente peligroso para la vida de todos y en el futuro tener derechos y negarlos a propósito.

Por lo general, se obliga a las masas y se las empuja a hacer exactamente lo peor. Esto incluye la salud. Si aquí se sigue el camino de las «masas», lo más probable es que muchos se expongan al peligro.

Además, hay que tener en cuenta, que si eres capaz y libre de actuar, y simplemente vas a tomarlo, asumes la responsabilidad por tu propio bien y salud, ya que se trata de una decisión médica. No habrá responsabilidad de nadie, gubernamental o de otro tipo, si uno toma la decisión de participar por cualquier motivo en un programa de vacunación experimental. Porque esto es lo que es.

Somos conscientes de que en todo el mundo hay mucha gente organizándose contra esta carnicería de libertades. Nosotros estamos a favor. Las libertades nunca volverán sin estos acontecimientos, y si el enemigo lo consiente, esto será permanente. Según el NOM, esta situación quieren que continúe indefinidamente.

Es importante asumir la responsabilidad de las propias decisiones y acciones, y este es uno de estos momentos. Cuanto más capaz seas de auto-responsabilidad [adulto, libre, poder financiero, etc], o cuanto menos libre [adolescencia temprana, otros deciden, no puedes negarte sin quedarte sin casa o incluso sin ir a la cárcel, la lista sigue], decidirá cómo los Dioses verán la situación.

En cuanto a los cabezas de bloque que piensan que todo en esta vida se puede rechazar, siento decirlo, pero este universo tiene un Saturno y algunas casas en la astrología que se ocupan de lo que es «inevitable». El mismísimo Saturno en Acuario [torturador de libertades y derechos humanos] está de fiesta como una parca en el signo. Actualmente, está rondando el mortífero 9º grado, y estará yendo y viniendo por allí durante un tiempo.

Las restricciones, las elecciones forzadas, el tener que salir de los límites por la fuerza para ganar la propia libertad, o que otros actores como las Naciones intenten mandar a la gente a hacer cosas específicas, forman parte de esto. El enemigo también está ahí arriba, y en muchas Naciones, muchos se verán forzados a esto, de formas basadas en la extorsión, como

perder el trabajo, y si esto va demasiado lejos, ¿quién sabe? ¿Separar a los padres de sus hijos?

El enemigo no tiene límites. La resistencia que encontrarán y nuestra guerra espiritual, serán los ÚNICOS que decidirán los límites.

A medida que avanza, incluso la sangre podría ser derramada con las divisiones sociales y las leyes de apartheid que están creando, y esto será sólo el comienzo. Mucha gente se pregunta ¿por qué? Pues porque el JWO está aquí y la gente tiene que verlo.

Por último, en cuanto a los Dioses, lo que esperan de la gente no es lo que la gente no puede hacer, sino que esperan que hagas lo que PUEDES hacer. Esto es lo que les importará mucho, porque les importa cómo responden los suyos a estas circunstancias. Esto es lo que separa a los fuertes de los débiles.

Por ejemplo, no te quedes sentado como un gallina cornuda y dejes que cualquiera te haga lo que le plazca. Usa tu magia tanto como sea posible para evadir la llamada «Vacunación», si no quieres. Si fracasas y eres literalmente «FORZADO», lo has intentado.

Hasta ahora, a lo que la gente se refiere como «FORZADO», es decirle a tus compañeros que no, o tener un pequeño desacuerdo, o experimentar alguna presión de grupo. Eso no es realmente tanta fuerza. ¿Quizás haya formas de evitarlo? Hay que pensar.

FORZADO literalmente debería significar, uno será seriamente privado, dañado, morirá, o tendrá sus libertades literalmente aplastadas si se niega. No se trata de que un izquierdista de voz aguda te esté lloriqueando durante media hora sobre «por qué» esto y «por qué» aquello.

Uno tiene que dejar de pensar con sentimientos de pavor basado en las noticias aquí. A esto lo llaman FORZADO, OBLIGATORIO, INEVITABLE. ¿Pero es VERDAD? ¿O intentan convencerte para que lo hagas de todas formas?

En muchas naciones es así. En otras, se está llegando objetivamente al punto en que la «FUERZA» tendrá el significado objetivo de la palabra.

Como nota final, algunas personas dicen que quieren hacer esto porque quieren tomar café o algo así. No juzgaré al público en general por esto, muchos son PNJ totales que sólo harán lo que se les diga. Se tomarían una pastilla con un 50% de posibilidades de matarse para que no les corten el Netflix o algo así.

Sin embargo, como satanista, es importante entender el valor de la libertad, y si es necesario, el sacrificio, con el fin de mantener esto. Si uno solo quisiera conveniencia y ser esclavo, estos tienden a ir juntos, y en algunos casos, tienes que reducir la conveniencia para escapar de la esclavitud.

En mi opinión personal, pueden meterse su «cafetería» por su despreciable ano, y no me someteré a dudosos procedimientos médicos por cosas tan frívolas o tan estúpidas como un café o lo que sea. Sólo los gilipollas de este siglo harían legítimamente cualquier cosa que les dijeran tomando un café literal. Los presos en las malditas cárceles, hacen mucho menos por una taza de café.

ESTA NO ES UNA SOCIEDAD LIBRE A LA QUE VAMOS.

Por razones de legalidad de la comunicación en el foro, hay cosas que no podemos aprobar y hacer. Cada uno debe acudir a los Dioses y también, consultar a sus propios médicos locales, abogados, leyes de su Nación, etc.

En Francia, por ejemplo, han redactado un proyecto de ley que dice que las personas infectadas pueden ser «aisladas» sin su consentimiento. Esto podría utilizarse para culpar literalmente a las personas de «Co-Vid» y hacerlas desaparecer en instalaciones, por ejemplo. Uno tiene que pensar inteligentemente aquí para su situación individual y familiar, y pensar cuál es la mejor solución para evitar que esta realidad potencial ocurra. Hay más de una forma de afrontarlo.

Tenéis a los Dioses, tenéis la magia, y muchos de vosotros aquí tenéis astucia y muchos otros medios a vuestra disposición. UTILIZADLOS.

Tomaremos las medidas espirituales necesarias para esto como lo hemos estado haciendo. Este plan ha estado en los trabajos durante décadas por el enemigo, y estamos siendo testigos de esto ahora. No se decidió el año pasado ni el anterior.

Sobre todo, recuerden, la mayor parte de esto, no es sobre el «Tiro» en sí. Se trata de una guerra universal contra las libertades de la humanidad que va hacia el futuro. Lo que importa es establecer algunas líneas rojas en este territorio por ahora.

Esto es una GUERRA POR LOS DERECHOS DE TODOS, no es PAZ, y muchas cosas que no gustan a la gente de todo el mundo *ES* lo que va a ocurrir, a menos que la gente SE DEFIENDA.

Mantente fuerte, sé inteligente y mantente cerca de los Dioses para obtener los mejores resultados.